



Les 4èmeC vainqueur du rallye mathématiques Poitou Charentes

publié le 11/06/2019

Les élèves de 4èmeC ont reçu mercredi 4 Juin le trophée du rallye mathématiques Poitou Charentes.

Sur toutes les classes de 4ème de la région qui ont participé, ils ont terminé premier ! Ils avaient réalisé une épreuve sur dossier sur le thème des jeux mathématiques et une épreuve de travail en groupe pour résoudre une série d'exercices.

Sept élèves de la classe se sont déplacés pour recevoir le prix dans la faculté de sciences économiques de Poitiers. Bravo à tous les 4èmeC et bravo à tous les élèves du collège qui ont participé à ce concours.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.